

La Delegación UPM analiza la propuesta de Presupuestos para el 2013

La Mesa de Delegados UPM se reúne para trabajar y debatir las medidas de acompañamiento del presupuesto 2013 que se discutirán en el próximo Consejo de Gobierno.

Esta tarde en el Rectorado, de 18:00 a 20:30, ha tenido lugar una Mesa de Delegados para discutir las Medidas de Acompañamiento al Anteproyecto de Presupuesto 2013 de la UPM que se someten a aprobación este sábado 23. Este grupo de trabajo está formado por la Delegación de Alumnos UPM y los Delegados de Alumnos de los 22 centros de la Universidad. Asistieron invitados, los alumnos representantes en el Consejo de Gobierno.



Estas Medidas suponen el despido de 301 personas del personal de administración y servicios, así como la modificación de los complementos específicos para el PDI y la duración temporal de la contratación del profesorado asociado.

Entre los temas tratados también abordados se encuentran la subida de las tasas, la preocupación por la bajada de calidad de la educación pública y las acciones de protesta de los alumnos frente a los recortes.

Tras casi tres horas de reunión, la Mesa de Delegados acordó publicar un comunicado con la posición común de las Delegaciones de Alumnos ante estas medidas y se ha acordado realizar en los próximos días una Junta de Representantes Extraordinaria para seguir trabajando en los aspectos que preocupan a la Universidad y a sus estudiantes.

Madrid, 21 de febrero de 2013.-

COMUNICADO

Tras conocer las Medidas de Acompañamiento al Anteproyecto del Presupuesto 2013 presentadas por el Equipo Rectoral para el Consejo de Gobierno del próximo sábado 23 de febrero y conociendo la difícil situación en la que se encuentra la comunidad universitaria, desde la Delegación de Alumnos UPM queremos manifestar:

- Nuestra más profunda preocupación por la influencia que tienen, en este caso las medidas propuestas y en otros, cualquier tipo de reducción presupuestaria en el deterioro de los servicios universitarios y en la calidad de nuestra enseñanza pública y de interés general.
- Nuestra solicitud al Rector para que exija al Gobierno de la Comunidad de Madrid una financiación que se corresponda con la realidad de la actividad universitaria para la consecución de sus fines.
- Que los Directores y Decanos de los Centros tengan presente los acuerdos, sentidos y posicionamientos tomados en sus respectivas Juntas de Centro, actuando en representación de las mismas como siempre han hecho.
- Nuestra petición a todos los agentes implicados (Equipo Rectoral y representantes legítimos del personal) para recuperar la negociación, en la cual se aporten todos los datos necesarios y se debatan todas las propuestas.
- La necesidad de comportamiento cívico y respetuoso que deben caracterizar a la comunidad universitaria en todos los ámbitos.

Y por todo lo anterior, la Delegación de Alumnos UPM, de la cual forman parte los alumnos miembros del Consejo de Gobierno, creemos conveniente que se vote en contra de las Medidas de Acompañamiento al Anteproyecto del Presupuesto 2013.

Además, instamos a las partes implicadas a que lleguen cuanto antes a un acuerdo que beneficie a la Universidad, mostrando nuestra más entera disposición a colaborar en la medida que el resto de agentes considere oportuno.